

Verpatzter Rückrundenstart!

Nach dem erfolgreichen Auftakt in diesem Jahr mit dem Sieg in Schärding in der ersten Cuprunde, konnten wir zur ersten Meisterschaftsrunde im Jahr 2017 vollständig nach Windischgarsten anreisen. Bei schönem Frühlingswetter und unter noch schneebedeckten Bergen stand also einem guten Auftakt nichts mehr im Wege...

1. Spiel gegen UNION Arbing- 2:3 - 11:6/11:7/6:11/6:11/6:11: Beim ersten Spiel des Tages konnten wir dann auch gleich gut loslegen, und uns eigentlich komplett souverän die ersten beiden Sätze gegen noch etwas fehleranfällige Arbinger holen. Dann riss aber bei uns etwas der Faden. Danis Service war in den folgenden drei Sätze nicht mehr so druckvoll wie zu Beginn, die Arbinger standen besser in der Verteidigung, bei uns schlich sich der eine oder andere Fehler in Abwehr und auch Angriff ein, sodass alle drei Sätze mit 6:11 verloren gingen. Vor allem zu Beginn der Sätze waren wir irgendwie unkonzentriert, bei allen drei Durchgängen mussten wir frühen Rückständen hinterherlaufen, die wir dann am Ende nicht mehr wettmachen konnten. Die Sätze klingen zwar relativ klar im Ergebnis, so klar war dieses Spiel aber eigentlich nicht, denn z.B. im vierten Satz mussten wir nach einem Monsterballwechsel das 2:5 hinnehmen, als ein Schlag vom Dani knapp im Out landete, und konnten nicht auf 3:4 verkürzen. Solch´ knappe Bälle und, sagen wir´s mal so, die teilweise sehr "unkonventionellen" Angriffsschläge der Arbinger brachten dann die Entscheidung in diesem Match.

2. Spiel gegen UNION Windischgarsten - 1:3 - 11:3/11:13/7:11/7:11: Einen ähnlichen Verlauf nahm dann das zweite Match. Einem souveränen ersten Satz, wo die Hausherren noch sehr viele Fehler an den Tag legten, während wir einen konzentrierten, druckvollen Satz hinlegen konnten, folgte ein ausgeglichener zweiter Satz mit dem besseren Ende für den Gegner. Dieser knapp verlorene zweite Satz hat uns dann etwas das Genick gebrochen in diesem Spiel. Die Luft war etwas heraußen, wir konnten einfach nicht mehr zulegen, und der eine oder andere vermeidbare Fehler schlich sich ein, sodass auch dieses Spiel verloren ging...

Fazit: Somit sind wir nun auf den dritten Tabellenrang zurückgefallen. Jetzt heißt es, in den nächsten Runden zu punkten, denn die Liga ist in diesem Jahr mehr als nur ausgeglichen!!! Denn hinter uns als Dritter mit derzeit 14 Punkten, drängeln sich zur Zeit vier Mannschaften mit 12 Punkten, und dann folgen noch drei Mannschaften mit 10 Zählern!!! Der Vorletzte ist also nur vier Punkte hinter uns, sodass wir nun konzentriert ans Werk gehen müssen, um Siege einzufahren. Ansonsten könnte es nämlich durchaus passieren, dass wir als Herbstmeister sogar noch in den Abstiegskampf rutschen. Aber noch sind ja acht Spiele ausständig, sodass genügend Möglichkeiten bestehen, Siege einzufahren...

Im Einsatz waren: Köpf Daniel (Angriff), Kaisermayr Günther (Mitte), Freilinger Fredi (Abwehr), Freilinger Thomas (Abwehr), Koller Thomas (Angriff), Freilinger Stefan (Abwehr)



Entschieden im nächsten Antritt!

